



「災害の恐ろしさ」「岩木川の歴史と河川管理」について 出前講座を実施しました



11月11日(水)に、「災害の恐ろしさ」について青森市中央市民センター「中央寿大学院」の方々約25名が、11月12日(木)には「岩木川の歴史と河川管理」について一般市民の方々約30名(依頼元：ひろさき環境パートナーシップ21)が、それぞれ出前講座を受講されました。

「災害の恐ろしさ」の講座では、当事務所調査第一課福原専門官による「防災・減災に向けた取組」や「地域と一体となった防災体制」などについて説明し、「岩木川の歴史と河川管理」の講座では、調査第一課成田係長による「岩木川の洪水・治水の歴史」や「河川管理・危機管理」などについて説明しました。

両講座共に、より良く理解して下さるように写真などを大型スクリーンを使用しながら紹介し、参加者は大変興味深そうに受講されていました。



写真上段：講義の様子
写真中段下段：受講者の様子
(写真は全て11/12「岩木川の歴史と河川管理」の講座から)

本年9月の関東・東北地方で記録的大雨となった「関東・東北豪雨災害」は記憶に新しいところであり、近年は全国各地で豪雨災害が多数発生しております。

当事務所ではホームページに『岩木川・馬淵川河川防災情報ポータルサイト』を開設しておりますので、皆様是非ご利用ください。

右のバナーをクリック
するとご覧いただけます



岩木川・馬淵川
河川防災情報ポータルサイト

URL → <http://www.thr.mlit.go.jp/aomori/river/portal/index.html>